

El Barco de Ávila



Déclaré ensemble historique artistique. Au Sud-ouest d'Ávila, à la limite des provinces de Salamanca et de Cáceres, son bon emplacement naturel, entre les Vallées du Tormes et l'Aravalle, la situe à la tête de la région, centre névralgique de la zone.

Il est indispensable de visiter la muraille d'origine médiévale, le château de Valdecorneja, se promener dans sa rue principale et à la place du village, connaître son église de la Asunción de Nuestra Señora, la Chapelle de San Pedro del Barco, et déguster ses fameux "judiones del barco", plat qui revêtu du label d'Appellation d'origine contrôlée la plus vieille d'Espagne. Il s'agit sans aucun doute d'un endroit que vous devez connaître et savourer.

Bien d'intérêt culturel

601